



## 新年あけましておめでとうございます

水田校区コミュニティ協議会  
会長 大津 庄市



校区民の皆さんにおかれましてはいつもと違う、コロナ対策で始まった令和二年、そしてコロナ禍での何か物足りない静かな年越しではないでしょうか。

新年にあたり、私も含め世界中の人々が両手を合わせ願う事は一つ、早急のコロナの終息と穏やかな日々の暮らしが、一日でも早く取り戻せますようにではないでしょうか。わたくし達役員一同、コミュニティ活動も感染対策を取りながら事業を行っておりますので、何かとご不便、ご不満をお掛けしますが、スタッフ一丸となって、皆さんのお役に立てるよう今まで以上に頑張る覚悟でいます。

校区の皆さん、今年もコミュニティ活動にご協力、参加の程よろしく願いいたします。

## 「校区子どもスポーツ大会」

青少年健全育成部会員 梅崎 早由紀

11月28日コミュニティでやっと開催できたスポーツ大会

楽しそうにはしゃぐ子供たちがグラウンドに響き渡る。

初めて見るスポーツに挑戦する子ども達も、悪戦苦闘しながらコツを掴んで競い合っていました。

お世話させてもらった私達も元気を貰い楽しい一日でした。

参加して頂いた青少年健全育成部会員、公民館活動部会員、保護者の皆さんありがとうございました。

### 【競技種目】

- ☆ターゲットバードゴルフ
- ☆ラダーゲッター
- ☆モルック
- ☆ペタンク
- ☆グラウンドゴルフ
- ☆大なわ飛び

